



FAQ DIKLAT TEKNIS DAN FUNGSIONAL

APA SAJA PENYELENGGARAAN DIKLAT TEKNIS DAN FUNGSIONAL YANG DIADAKAN OLEH LAN?



Jadwal diklat teknis dan fungsional sudah ada di kalender diklat yang telah dibuat oleh Pusdiklat Teknis dan Fungsional. Dapat diakses di:

tf.lan.go.id



APAKAH PENYELENGGARAAN DIKLAT TEKNIS/FUNGSIONAL HARUS SEPENGETAHUAN LAN?



Untuk diklat teknis/fungsional yang dibina oleh LAN wajib menyampaikan rencana penyelenggaraannya kepada LAN. Untuk pelatihan teknis/fungsional di luar binaan LAN, penyelenggaraannya diatur oleh masing-masing instansi teknis atau Pembina Jabatan Fungsional.

APAKAH PENGAJAR HARUS TERSERTIFIKASI?



Untuk diklat teknis yang dibina oleh LAN, pengajar harus memiliki STTP TOF/TOT.

APAKAH SARANA DAN PRASARANA HARUS TERSTANDARISASI?



Standarisasi harus mengacu pada:

1

Peraturan Kepala pada masing-masing pelatihan teknis

2

Peraturan Kepala LAN No. 13 Tahun 2011 untuk Diklat Teknis

3

Peraturan Kepala LAN No. 15 Tahun 2015 untuk Diklat Fungsional

BAGAIMANA BIAYA PELATIHAN TEKNIS DAN FUNGSIONAL?



Biaya pelatihan mengacu pada Peraturan LAN terkait PNBP Diklat Teknis dan Fungsional. Anda dapat melihatnya di Lampiran Peraturan Kepala LAN No. 3 Tahun 2017 tentang Rincian Tarif Atas Jenis PNBP yang berasal dari Diklat Teknis dan Fungsional.



INTEGRITAS



PROFESIONAL



INOVATIF



PEDULI



FAQ DIKLAT TEKNIS DAN FUNGSIONAL



APAKAH KEPESERTAAN PELATIHAN TEKNIS BOLEH MELIBATKAN MASYARAKAT?

Masyarakat diperbolehkan untuk menjadi peserta
pelatihan teknis tertentu.



APAKAH SAYA BISA MEMPEROLEH INFORMASI MENGENAI PELATIHAN TEKNIS/FUNGSIONAL YANG BERADA DI LUAR BINAAN LAN?

Untuk pelatihan teknis/fungsional di luar binaan LAN,
silahkan Anda berkoordinasi dengan instansi
teknis/Pembina jabatan fungsional.



APAKAH KEBIJAKAN UNTUK PENYELENGGARAAN DIKLAT TEKNIS DAN FUNGSIONAL?

Peraturan Kepala LAN No. 13 Tahun 2011 untuk
Diklat Teknis dan Peraturan Kepala LAN No. 15
Tahun 2015 untuk Diklat Fungsional.



SAYA PUNYA PERTANYAAN LEBIH LANJUT, BAGAIMANA SAYA BISA MENGHUBUNGI BIDANG TEKNIS DAN FUNGSIONAL P3D?

Anda dapat mengirimkan pertanyaan ke
alamat email:

p3d@lan.go.id



INTEGRITAS



PROFESIONAL



INOVATIF



PEDULI